



Universidad
Nacional
de Córdoba



Secretaría
de Extensión
Universitaria



Puntos de
Extensión
UNC

Proyecto

MATTEO CAUSA

El proyecto se lleva adelante con el Punto de Extensión “La Poderosa”, en su Asamblea del Sauce, y la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales.

Esta zona de sierras chicas tiene problemas hídricos por la falta de agua, y el objetivo del proyecto es la construcción de prototipos para recolectar agua de lluvia, que pueda ser utilizada para distintas actividades cotidianas, como lavado de platos, riego de plantas, etc..

Noticias relacionadas

- [Proyecto MATTEO CAUSA Agua de Lluvia en la comunidad de El Sauce](#)